



El Justicia de Aragón

OBSERVATORIO DE CONTRATACIÓN PÚBLICA

Zaragoza, noviembre de 2021

Como Justicia de Aragón quiero adherirme al Manifiesto por una compra pública responsable que el Observatorio de Contratación Pública ha propuesto.

Dicho Manifiesto recoge las líneas de actuación que en esta materia estamos llevando a cabo desde esta Institución a través de la Secretaría General.

Además de reflejar buenas prácticas a desarrollar desde instituciones y administraciones, creo que es una magnífica herramienta de referencia en su ámbito, pues nos permite avanzar en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, uno de los compromisos en los que más implicados estamos desde el comienzo de mi mandato.

Por todo lo anterior y para que así conste, firmo la presente.

Una firma manuscrita en tinta azul que dice "Ángel Dolado".

Ángel Dolado, Justicia de Aragón